
◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんにちは。本日は米

山奨学生の朴相俊（パク・サンジュ

ン）さんがお見えになっています

が去る 6月 3 日㈰郡山ビューホテ

ルアネックスにおいて 2018 － 19

年度米山記念奨学生卓話研修会が開かれ、富岡幸広

会員、奨学生朴相俊さんと私の3人で出席致しました。

研修会の内容は例会での卓話についてでした。その

後、親睦食事会があり植田に帰って来たのは 21 時 30

分頃でしたが大変有意義でした。4日は鈴木雅之会員

のお母様の告別式に出席致しました。また、今度の

10 日㈰は湯本スプリングスＣＣで会長杯ゴルフコン

ペが予定されています。スタートの挨拶だけさせて

いただき夜の表彰式には出席致します。18 時からホ

テルミドリで表彰式がありますのでゴルフに参加さ

れない方も大歓迎です。宜しくお願い致します。

◎幹事報告－小熊　東幹事
・只今会長から話が出ました会長

杯ゴルフコンペですが 8時 14 分

スタートになっていますので、7

時 45 分集合です。現在 15 名の

参加です。夜の表彰式に出席出

来そうな方は私に連絡を下さい。宜しくお願いしま

す。

・ワシントンホテルサマーイベントご案内、ロータ

リーの友、復興公営住宅の勿来酒井団地オープニン

グイベントご案内が届いています。回覧中です。

・いわき市市民活動調査票が来ておりますのでご一読

下さい。

・私事ですが 6月 30 日で湯本スプリングス、桜の宮

を退社することに致しました。ですからロータリー

の例会も今日を含め残り 4回です。私の後任は湯本

スプリングスの平山支配人が入会致します。7月 4

日から出席しますので宜しくお願い致します。長い

間お世話になりました。ありがとうございました。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－藤田紀夫副委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　　　　－髙木孝道小委員長

・斉藤隆会員「みどりの愛護」国土

交通大臣賞受賞おめでとうござい

ます。富岡、冨澤、髙木、清水、

生駒、後藤、髙萩、渡邉（貴）、

赤津（善）、岩元、荒川（義）、高橋、越田和、川口、

根本、木村、蛭田、山下、今泉、渡邉（公）、斉藤、

林、押田、鈴木（雅）各会員及び佐藤政司会長、木

幡副会長、小熊幹事

会  長　佐藤　政司

幹  事　小熊　　東

ＳＡＡ　川口登志雄

　   　　 今泉　敏徳

ゲスト
　米山奨学生　朴　相俊（パク・サンジュン） さん

　　クラブフォーラム

出席状況 正会員数　　　　　　   56 名　　　　カード出席　　　　　　　 5名
 本日出席会員数　　　   37 名　　　　 本日の修正出席率　 　79.25％　

○例会日　毎週水曜日 (12:30 ～ 13:30) ○事務所　いわき市植田町中央一丁目 6番地の 9
○例会場　ホテルミドリ 〒 974 － 8261　ホテルミドリ内
 　　　　　　　TEL0246 － 62 － 3737

2017 － 18年国際ロータリーのテーマ

会報小
委員長

第 2737 回　例  会　平成 30年 6月 6日 ( 水・曇 )

君が代
ロータリーの目的　　佐藤　政司会長
－今月はロータリー親睦活動月間です－

　　　　

  CLUB BULLETIN
　　　　　　 R.  I.　第 2530 地区

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ　　　　

ロータリー :変化をもたらす

うぞ。越田和会員、中野会員、星会員おめでとうご

ざいます。

◎葬儀御礼挨拶－鈴木雅之会員
　皆さん、こんにちは。5月 29 日

に他界致しました私の母の葬儀に

際しましては皆様の温かい心遣い

をいただき、本当にありがとうご

ざいました。感謝と御礼を申し上

げます。

◎退会会員挨拶－押田行正会員
　皆さん、こんにちは。一身上の

都合により丁度 35 年になりまし

たので今月で退会させていただき

たいと思います。35 年間の友情を

本当にありがとうございました。

◎米山奨学生朴相俊（パク・サンジュン）さん
　へ奨学金授与
　今月第一週目ですので米山奨学生朴相俊さんへ奨学

金をお渡し致します。前の方へどうぞ。

　米山奨学生朴相俊さん挨拶
　皆さん、こんにちは。米山奨学生の朴相俊です。

いつもいろいろありがとうございます。カウンセラー

の鈴木雅之さんと先週卓話研修に一緒に参加した富

岡さん、佐藤さんありがとうございました。本日は

韓国にとって大変重要な日です。1950 年自分の国

の為命をかけ戦った方々を忘れないように祈る日で

す。私の母国韓国は朝鮮戦争がまだ終っていません。

1953 年 7 月 27 日休戦協定したまま 65 年間同じ民族

なのに南北は戦争を準備しています。その話を何故

したかというと来週 6月 12 日にシンガポールで米朝

首脳会談が行われる予定だからです。その日は朝鮮

半島の平和、そしてアジア、世界平和の第一歩にな

るポジティブな結論を個人的に望んでいます。どう

もありがとうございました。

　クラブフォーラム各委員会ごとに分
科会を行ました。

・誕生祝ありがとうございました。

越田和、根本各会員

・前回休んでごめんなさい。

越田和、藤田、田子各会員

・本日早退ごめんなさい。

吉野、鈴木（修）、菅野、斉藤各会員

・母の葬儀に際しまして皆様には大変お世話になりま

した。　　　 　　　　　　　　　　 鈴木雅之会員

・この度体力の限界を感じる年齢となりましたので、

今年度 6 月 30 日で退会をすることと致しました。

大変皆様には御世話になりました。会員の皆様の御

健勝とクラブのますますの発展を祈念申し上げま

す。　　　　　　　　　　　　　　　矢代昭雄会員

・一身上の都合により今年度で退会致します。

押田行正会員

◇青少年奉仕委員会－高橋伸安委員長
　青少年奉仕委員会から昨日行わ

れたインターアクトクラブリー

ダー研修会のご報告を致します。

参加校は 17 校、磐農からは生徒 6

名と顧問の先生、クラブから私と

星副委員長で参加致しました。地区から平井ガバナー

エレクト、渡邉公平パストガバナー、インターアク

トの大木様、髙萩次期ガバナー補佐が参加されまし

た。参加人数が 137 名で開催されました。場所は会

津大学で開催されホスト校が会津農林高等学校、ホ

ストロータリークラブが会津坂下ロータリークラブ

でした。午前中は講演会がありインターアクト入門

の話とリーダーシップの話をお聞きしました。午後

は 3つの分科会に分かれ研修を行いました。今回の

研修でリーダーシップやボランティアについて生徒

さんは大変貴重な時間を過ごしたと思います。今後

の地区社会貢献に期待すると共にロータリアンとし

て青少年の健全育成の支援活動を

充実させていき、皆様方のご協力

も宜しくお願いします。

◇親睦活動委員会
　　　　－蛭田　剛小委員長
　6 月誕生日

の方を発表致

します。名前

を呼びますの

で前の方へど


